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Jueves, 26 de agosto de 2010 Pide medir la efectividad de programas gubernamentales.Casi lista, la propuesta fiscal
del sector privado.Buscan unificar IETU e ISR; facilitaría la recaudación: CCE.  Mario Sánchez Ruiz. (Foto: Gretta
Hernández) · GRAVAMEN ÚNICO, PROPONE EL CCE El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) consideró que el
paquete presupuestal para 2011 debe ser transparente, incluyente y competitivo, en beneficio de empresas nacionales y
extranjeras, por lo que propondrá al Congreso un presupuesto base cero que tenga como fin revisar y medir la
efectividad de programas y rubros gubernamentales.  Además, el presidente del CCE, Mario Sánchez Ruiz, criticó que
los programas del gobierno federal tengan un gasto asignado, pero no se explica por qué se designó esa cantidad, ni se
dice cuántas empresas se beneficiaron al término del programa o cuántos empleos se crearon.  Dijo que
prácticamente está lista la propuesta fiscal de la iniciativa privada, la cual será presentada en los próximos días a los
coordinadores parlamentarios de los partidos Revolucionario Institucional, Acción Nacional y de la Revolución
Democrática.  "Vamos a poner nuestras baterías para que sea un presupuesto de base cero y que haya transparencia y
sea medible. En IVA tenemos una propuesta que vamos a presentar a los partidos para hacer el cabildeo con
presidentes de las comisiones en el Congreso."  Señaló que en la propuesta fiscal de la IP había quedado un pendiente
en cuanto a los niveles de impuestos. "Ahí nos atoramos, pero hemos transitado en un camino muy terso y hoy quedará
listo el documento fiscal para presentarlo al Congreso."  Impuesto único  Entrevistado durante la entrega de recursos
para proyectos productivos por parte de la Fundación FEMSA y el CCE, Sánchez Ruiz no confirmó si su propuesta en
cuanto a IVA será de manera generalizada, pero sí ratificó que buscarán unificar el IETU y el ISR, lo que también
facilitaría al gobierno la recaudación de impuestos.  "Insistiremos en que debe haber un solo impuesto que si se tiene que
adaptar, no puede ser ni 100 por ciento IETU ni 100 por ciento ISR. Tendría que haber una adaptación entre los dos para
que sea eficiente para el gobierno y siga recaudando, porque lo que sí queremos es que el gobierno tenga los recursos
suficientes para combatir pobreza e inseguridad."  Un solo impuesto haría las cosas más sencillas y transparentes,
aseveró.  Antes, en entrevista, luego asistir a la celebración del segundo aniversario del Corporativo Económico, Financiero
y de Desarrollo Empresarial, de la Confederación Nacional Campesina (CNC), calificó de positivo que el presidente Felipe
Calderón haya señalado que no habrá más incrementos a los impuestos.  Recalcó que la propuesta del sector
empresarial de aplicar un impuesto único a las utilidades permitiría una mayor eficiencia y facilidad para la declaración en
el pago de impuestos.  Insistió en la importancia de contar con un paquete presupuestal más transparente, sencillo e
incluyente, donde sea más fácil que todos participen en el pago de impuestos.  El presidente del CCE reiteró que el
presupuesto del próximo año debe partir de una base cero, y que sea el que el país requiere, pero además que en todos
aquellos programas en los que se invierta tengan una respuesta y una forma de medir su eficiencia.  "Esperamos que el
presupuesto no sea inercial; ahí sí estamos esperando que se inicie desde un presupuesto base cero, que realmente
todos los recursos que vayan destinados hacia un programa tengan establecidas metas y resultados, y que se le metan
recursos dependiendo del beneficio para la comunidad."    
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